

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Française Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

De toute sorte d'autres Oiseaux. Chapitre cinquantième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

une Pivoine, ein Goldfinck.	un Serin, ein Zeislein.
un Rosignol, eine Nachtigal.	un Serin de Canarie, ein Canarien-Vogel.
un Roitelet, ein Zaunkönig.	un Tarin, ein Eitrinlein/oder Sing-Vogel.

de toute sorte d'autres Oiseaux.

Chapitre cinquantième.

Un Aigle, ein Adler.
 un Aiglou, ein junger Adler.
 un Alcion, Eißvogel.
 un Autour, ein Habicht.
 une Autruche, ein Strauß.
 une Bergeronnette, ein Steinbeißer.
 un Busard, ein Busard.
 un Butor, ein Rohldommes/Wasser-Ochs.
 un Casuarius, ein Casuarus.
 un Chat-huant, eine Nachtigale/ein Uhu.
 une Chauve Souris, eine Fledermauß.
 un Chatos, eine gezähmete Krähe.
 une Chouette, eine Eule.
 une Cicogne, ein Storch.

Von allerhand andern Vögeln.

Das funffzigste Capitel.

un Corbeau, ein Rabe.
 une Corneille, eine Krähe.
 un Coucou, ein Kuckuck.
 un Emerillon, ein Smiriling.
 un Epervier, ein Sperber.
 un Faucon, ein Falck.
 une Fresayge, ein Würangel.
 un Gersau, ein Geyer/Falck.
 un Grimpereau, ein Baum-Kletter.
 une Gruë, ein Kranich.
 un Horbereau, ein Habicht mit einem weissen Schwanz.
 une Hirondelle, eine Schwalbe.
 une Hoche-queue, eine Bachstelze.
 un Hupe, ein Wiedhopff.
 un